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～ ６月４日 無事に運動会を実施しました ～ 
天候やグラウンドコンディションにも恵まれ、欠席者０、全員参加で運動会を実施するこ

とが出来ました。運動会準備期間には、どの学年・学級も一生懸命に練習に取り組む姿があ

りました。 

運動会当日には、子供たち一人一人が、本気で取り組んできたからこそ感じる様々な想い

や感情があったと思います。その想いや感情は子供たちの心を、さらに成長させてくれると

思います。運動会の翌日に行われた閉会式で、６年生の代表が全校児童に向けて話をした内

容を紹介します。 

保護者の皆様・地域の皆さまには、実施方法等に対し、御理解・御協力をいただき感謝申

し上げます。また、朝早くからテントの設営等をしてくださった「粋なおやじの会」の皆様

ありがとうございました。これからも皆様の御支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 
 

～ 給食費について 三島市から大切なお知らせです ～ 

３年 台風の目
  

  

今年の運動会は、私たち６年生にとって、小学校生活最後の

運動会でした。  ～（中略）～ 

学級対抗リレー「バトンをつないで 心をつないで」では、

朝の時間や、20分休み等の時間をめいっぱい活用し、クラス

のみんなで沢山練習をしました。残念ながら、私のクラスは負

けてしまい、悔しい思いもしましたが、今年の運動会を、仲間

とバトンをつなぐこの競技でしめくくることができ、本当に

よかったと思っています。 

勝っても負けても、私は小学校生活最後の運動会を仲間と

力を合わせて精一杯練習し、当日も全力で取り組み心に残る

運動会になりました。今回の経験を生かして、これからも学級

のみんなと、沢山の活動に取り組んでいきたいです。 

6年 1組 井原 彩葉 さん 

 

６年 心をつないで！
  
  

三島市より 

「ウクライナ情勢や円安の影響を受け、給食食材の価格が高騰しております。他自治

体では、給食費の値上げや値上げ分の給食費の保護者への半額補助等様々な対応をして

おりますが、三島市においては、今年度は給食費の値上げはしません。食材費の上昇分

は市の予算で対応する事となりましたのでお知らせします。」 


